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MATO alto avança para a pista e atrapalha os mortoristas, além de se aproximar da creche do local

A PROPOSTA, do vereador Hingo Hammes, serve de estímulo à prática regular de atividades físicas

MARCELO Chitão institui a criação da campanha de conscientização

VEREADOR Eduardo do Blog

BRINQUEDOS quebrados e sujeira afastam as crianças do parque

Projeto de Lei inclui a Corrida do 
Trabalhador no calendário oficial

Criação da campanha 
“semáforo do toque”

Vereador quer a implantação de um 
Centro de Referência ao Diabético

Parquinho abandonado afasta 
crianças no Meio da Serra
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Quinta-feira, 9 de junho de 2022

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

Processo CMP ADM nº 06/2022.
Licitação n° 005/2022
Pregão Presencial nº 005/2022.
Objeto: Aquisição de material de con-
sumo (café em pó, açúcar, adoçante 
e guardanapo) para atender as ne-
cessidades da Câmara Municipal de 
Petrópolis RJ.
Valor: R$ 51.149,00 (cinquenta e um 
mil cento e quarenta e nove reais).
Tipo: MENOR PREÇO POR ITEM. 
Vencedora: JEAN RABELLO LOUREIRO.
Petrópolis, 23 de maio de 2022.
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Diário nos bairros

Moradores informam que precisa de 
capina no bairro Siméria
Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Ma-
noel Francisco de Paula, 
localizada no bairro Simé-
ria, contaram ao jornal que 
tem um grande matagal 
próximo a creche do local. 
Além disso, a falta de capi-
na tem invadido a via.

Segundo moradores 
da região o bairro está em 
estado de abandono. “O 
mato já está na rua, o que 
mostra a demora para re-
alizar o serviço ser feito. 
Próximo a creche o mato 
está bem alto e isso dificul-
ta para nós. Diversos pon-
tos só crescem e não vemos 
uma solução, essa rua está 
esquecida”, completou um 
morador.

De acordo com um re-
sidente a rua esta nessa si-
tuação há um bom tempo. 
“A rua ficou sem receber 
a capina há meses, o mato 
cresceu bastante, tanto na 
lateral da via quanto na 

calçada. É chato ter que 
passar por uma situação 
dessas, parece que nin-
guém quer fazer nada pelo 
bairro” afirmou um mora-

dor.
A Prefeitura infor-

mou que Comdep já está 
fazendo as Intervenções 
necessárias no bairro está 

semana.
O Diário retorna ao 

tema na edição do dia 21 
de junho para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do Meio 
da Serra informaram ao 
jornal que o parquinho da 
localidade precisa de uma 
revitalização. No local os 
brinquedos estavam que-
brados ou enferrujados 
com isso os pais tem evita-
do levar os filhos. Segundo 
informações de morado-
res, fica bem complicado 
de ir ao local. “O parquinho 
está com o chão de areia, os 
brinquedos sem nenhuma 
tinta mais. Tem a situação 
do cheiro que nos afasta do 
local, coisas enferrujadas, 
está precisando de uma 
repaginada e deixar tudo 

mais convidativo”, afirmou 
um morador do local.

De acordo com uma 
residente o local está em 
estado de abandono. “Es-
tão faltando consertos, vá-
rios brinquedos que estão 
caídos e até mesmo o acu-
mulo de ferrugem e com 
isso não é um ambiente 
convidativo. Fica bastante 
complicado para nós le-
varmos os nossos filhos”, 
completou um morador.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 21 
de junho para saber o que 
foi resolvido.

O objetivo é 
conscientizar a 
população sobre os 
benefícios à saúde 
proporcionados pela 
prática de atividades 
físicas

A tradicional Corrida 
do Trabalhador pode ser 
oficialmente incluída no 
calendário oficial de Pe-
trópolis. A proposta, do 
vereador Hingo Hammes, 
serve de estímulo à prática 
regular de atividades físi-
cas, garante a realização do 
evento sempre no dia 1º de 
maio e abre caminho para 
a captação de recursos, por 
meio de patrocínio.  

Formado em Educação 
Física e com especialização 
na área de gestão, Hin-
go Hammes lembra que a 
prática de atividades físi-
cas garante diversos bene-
fícios para a saúde física e 
mental. “Sempre trabalha-
mos de forma a estimular a 
prática de exercício. Antes 
mesmo de entrar na Câma-
ra, participei ativamente 
da construção do Circui-
to de Lazer da Barão e no 
fomento às caminhadas e 
corridas e, mais recente-
mente, incluímos corridas 
como a Noel Runners no 

calendário oficial. Esta 
certeza de que os eventos 
serão mantidos, indepen-
dente de quem estiver à 
frente da Prefeitura, mos-
tra a força da corrida de 
rua na cidade e facilita de 
forma significativa a cap-
tação de recursos para es-
tas realizações”, destaca o 
vereador Hingo Hammes.

Ele lembra que, do pon-

to de vista da saúde, as cor-
ridas também trazem bene-
fícios. “É uma atividade que 
reduz os riscos de doenças 
cardiovasculares e melhora 
a força e a resistência. Tam-
bém tem impacto social, 
podendo reduzir os efeitos 
da ansiedade e do estresse. 
Estimular a população a ca-
minhar e correr sem dúvida 
trará benefícios em longo 

prazo. Teremos uma popu-
lação com mais saúde e qua-
lidade de vida, influencian-
do diretamente no sistema 
de saúde”, finaliza.

O Projeto de Lei será 
votado em primeira e se-
gunda discussão na Câma-
ra Municipal e, uma vez 
aprovado, será encami-
nhado ao Poder Executivo 
para sanção.

Na sessão plenária 
desta terça-feira (07), a 
Câmara Municipal apro-
vou um Projeto de Lei de 
autoria do vereador Mar-
celo Chitão que Institui a 
Campanha Permanente do 
“Semáforo do Toque” com 
o objetivo de conscientiza-
ção, prevenção, orientação 
e combate ao abuso e ex-
ploração sexual de crian-
ças e adolescentes.

De acordo com o texto, 
a campanha será amplia-
da sobre sua importância, 
bem como o enfrentamento 
à violência sexual de crian-
ças e adolescentes, ficando 
a critério dos gestores, ati-
vidades de conscientização, 
prevenção, orientação e 
combate ao abuso e explo-
ração sexual de criança e 
adolescente, além do acom-
panhamento.

- Precisamos pensar 
em um trabalho preventi-
vo. Quanto mais conver-
sarmos sobre o assunto, 
mais crianças e adolescen-
tes terão a noção do que 
pode ou não pode em rela-
ção ao seu corpo e, saben-
do distinguir a diferença 
entre um carinho e um as-

sédio -, ressalta o vereador.
O “semáforo do toque” 

é uma atividade simples, 
realizada sempre com a 
supervisão de adultos de 
confiança, na qual a crian-
ça receberá uma imagem 
ilustrativa e aprenderá de 
forma didática a pintar 
com as cores verde, amare-
lo e vermelho os locais do 
corpo em que outras pes-
soas podem ou não tocar.

- É muito importante 
que os adultos expliquem 
a diferença entre toques 
carinhosos em lugares per-
mitidos e toques invasivos 
em locais não permitidos, 
para que ela aprenda a res-
peitar os limites de si pró-
pria e do outro -, explica.

Foi solicitado que a 
campanha seja promovida 
por meio de cartaz com a 
figura de um menino e uma 
menina com as seguintes 
características: “Pedofilia 
é crime! Denuncie! Não se 
cale. Abusos contra crian-
ças e adolescentes disque 
100 e contra abuso sexual 
disque 190”.

O projeto segue para 
apreciação do Poder Exe-
cutivo.

O vereador Eduardo do 
Blog (REP) encaminhou ao 
Governo Federal (Ministé-
rio da Saúde) e ao Gover-
no Estadual (Secretaria de 
Estado da Saúde) a indica-
ção legislativa, já aprovada 
na Câmara Municipal, que 
pede a criação de um Centro 
de Referência ao Diabético 
(CRD) em Petrópolis. O ob-
jetivo é proporcionar às pes-
soas com diabetes atendi-
mento em diversas frentes, 
democratizando o acesso ao 
tratamento da doença na ci-
dade.

Segundo Eduardo, au-
tor da proposta, a criação 
do Centro amplia o acom-

panhamento das pessoas 
com diabetes, independen-
temente da condição econô-
mica. O Centro visa atender 
também gestantes, crianças 
e pessoas com índice gli-
cêmico de difícil controle. 
Estes objetivos serão alcan-
çados pela distribuição de 
remédios e materiais, além 
da prestação de atendimen-
to ambulatorial, psicológi-
co, nutricional, entre outras 
frentes de amparo.

“A ideia do CRD, como 
já ocorre em outras cidades 
brasileiras, é proporcionar 
uma melhor qualidade de 
vida aos diabéticos de Petró-
polis, ajudando-os a tratar 

os diversos problemas de-
correntes da doença, mini-
mizando efeitos e reduzindo 
o número de internações”, 
explica Blog, que também é 
diabético.

Segundo dados da Se-
cretaria Municipal de Saú-
de, o número de diabéticos 
em Petrópolis aumenta a 
cada ano. Estima-se que 
pelo menos 6% da popu-
lação sofra com a doença, 
composta na maioria por 
adultos e idosos.

A Federação Interna-
cional de Diabetes (IDF) 
aponta que o Brasil é o quin-
to país com maior incidên-
cia de diabetes no mundo.


